

Buscan 500 empresas beneficios del programa de paros técnicos (El Financiero 17/02/09)

Buscan 500 empresas beneficios del programa de paros técnicos (El Financiero 17/02/09) Isabel Becerril Martes, 17 de febrero de 2009 Ya se atienden a 48: Lorenza Martínez. A seis días de anunciada la puesta en marcha del Programa para la Preservación del Empleo se atiende ya a 48 empresas que emplean a 46 mil 882 trabajadores, informó Lorenza Martínez Trigueros. La subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía (SE) indicó que existen 500 firmas interesadas en sumarse a ese plan, que operará hasta finales de septiembre. Como parte de las reglas de operación del programa, las empresas pueden inscribir a sus trabajadores las veces que así lo consideren, siempre y cuando no exceda de un máximo de 60 días. Los delegados federales de la SE tienen la instrucción de atender a las compañías en las distintas entidades federativas que se acerquen para solicitar los beneficios del programa. Martínez Trigueros aseguró que los delegados de la SE están preparadas para atender a los empresarios y explicarles los requisitos para tener acceso a ese plan, e incluso para hacerles el cálculo de cuánto les tocaría por cada trabajador, dependiendo de las características que tenga el paro técnico que decidan llevar a cabo. El programa, dirigido a preservar la planta laboral de los sectores intensivos en el uso de capital humano altamente calificado como el de las industrias automotriz, eléctrica, electrónica, maquinaria y equipo, contiene reglas claras y flexibles para atender los requerimientos de las empresas, aseguró la funcionaria.